

※「南陽の丘」は校歌より命名しています

♪ 素敵な1日の始まり

4年生の子どもたちが朝遊びに誘ってくれたので3歩当てをして楽しみました。楽しい雰囲気誘われて、4年生の仲間たちとともに、他の学年も「遊びに入れて!」と加わってきました。「いいよ。じゃ初めから始めるよ。」と、4年生の素敵な心意気で、気持ちよく遊びの輪が広がりました。

元気に遊ぶ子どもたちの勢いに圧倒され、運動場のクスノキの下で少し休んでいると、2年生の男の子が「朝露がきれいですよ。」と教えてくれました。早速一緒に見てみると、草の葉の先に、透き通りキラキラした、弾けるようなかわいい小さな水玉が3つ、ちょこん、ちょこん、ちょこんと乗っていました。

優しい心、素敵な感性をもっている子どもたちに感心した朝の時間でした。どちらも、育てなければ育ちません。子どもたちに関わるみんなで、これからも大切に育てていきましょう。



青空学年朝会で1日をスタート

♪ 大満足!

学校保健委員会が企画し、福田泰三氏をお招きして講演会を開催しました。

- 自分の考え方をコントロールして、自分のことを大切にすること
- 見方を変えると考え方が変わる
- 自分のことを大切にすることのためにできることは
- 幸せな1日にするための方法
- 子どもは出会った言葉でしかしゃべらない
- 言葉を変える、見方を変える

等、子どもたちにもわかりやすく、子育て真ただ中の保護者の心に響く素敵なお話を聞くことができました。

参加された40名の保護者の方も、時に笑い、うなずき、涙しながら話に引き込まれていたようでした。進んで学びを求めて、よりよい子育てや、子育ての仲間づくりができればと願っています。お時間が許す限りで、どうぞ気軽に、ちょっとワクワクしながら、参加のチャンスをつかんでいただくと幸いです。

♪ 充実期



おもちゃまつり大成功 2年生

今学校では、今年度築いてきた、子ども・保護者・教職員の繋がりや、学年・学級経営を生かしながら、しっかり学年・学級目標達成に向かう、どっぴりと学ぶ楽しさを味わう充実期を創造しています。めざす「主体的、対話的で深い学び」の授業を実現するため、教職員同士が互いに授業を公開しながら、授業力も高めているところです。

子どもたちが元気に学校創りに取り組んだり、学習内容を定着させたりするには、睡眠、朝ご飯、家庭学習も欠かせません。良い習慣を身に付ける働きかけを共によろしく願います。

♪11・12月の行事予定 ※予定をお知らせしています。変更の際は再度お知らせします。

11月				12月			
1	金	学校保健委員会企画講演会	日				
2	土	PTA 企画親子ふれあい作業	月				
3	日	文化の日	火	学年朝会			
4	月	振替休日	水				
5	火	学年朝会 5 ざる DAY	木	全学年標準学力調査 5 ざる DAY 委員会活動 (5・6 年生) ※4 年生 5 時間授業			
6	水		金	4 年生ポッチャ体験学習			
7	木	クラブ活動	土				
8	金	2 年生町探検	日				
9	土		月	評価研修期間開始 ※下校時刻の変更有			
10	日		火	3 年生ありがとう集会			
11	月		水				
12	火	安全点検の日	木	安全点検の日			
13	水		金				
14	木	6 年生薬物乱用防止教室	土				
15	金		日				
16	土	町民文化祭作品展	月				
17	日		火				
18	月	1・2 年生授業参観・懇談会	水				
19	火	3・4 年生授業参観・懇談会	木				
20	水	5・6 年生授業参観・懇談会	金				
21	木		土				
22	金	3 年生社会科見学 弁当の日 (2・3・4 年生) 4 年生校外学習 (小雨決行)	日				
23	土	勤労感謝の日	月				
24	日		火	終業式 給食後下校 13 時 25 分頃			
25	月		水				
26	火		木				
27	水		金	仕事納め			
28	木		土				
29	金	人権集会	日				
30	土		月	年末休業日			
31			火	年末休業日			

※「なかよしアンケート」と「児童面談」を実施しています。
子どもたちに「学校生活アンケート」を実施し、回答から得られた情報や課題にすぐ対応するために、「児童面談」を行っています。面談を通して、アンケート結果には上がらなかった課題等も知ることができ、適時適切な対応に繋がっていきます。

☆ 情報提供

- 11月は長崎県「ココロねっこ運動強化月間」です。リーフレットを添付いたします。この運動が始まった背景を御理解いただき、子どものために大人ができることを一緒に考え、やっていきましょう。
- 学校生活に慣れ、共に学びながら友達つきあいが広がり、深まる時期でもあります。それに伴い、SNS によるトラブルの相談が毎年あります。解決に向けて学校も相談にのりますが、SNS の利用を許可している保護者同士に進んで関わっていただいています。トラブルを起こさない、巻き込まれない指導を御家庭でもお願いします。